

Bericht über den PlusWeekendWorkshop der Tamburins Stuttgart Report on the Tamburin Stuttgart PlusWeekendWorkshop

by Nicole Dangel

In November 2015 we did it again. The Tamburins hosted another Plus Weekend Workshop. Altogether there were 11 students registered from near and far. Angels were also visiting regularly. Thank God, otherwise it would have been rather hard to learn all those figures in only three weekends.

The first hours of the Workshop were more than just chaotic. Not even all the Mainstream figures went smoothly. That surely caused a lot of amusement not only among the dancers but also with the caller – Martin Kull. He was stunned 😊. His expression said clearly: Oh, dear, what have I gotten myself into here...? I'm to teach these people Plus? They can't even dance mainstream?!?!

But we got ourselves together. Already on the second day of the Workshop – Sunday – which started at 10pm (what was I thinking, signing up for this, when it means getting up this early on Sunday... 😊) - the figures just flowed. Except for one highlight or another, such as weave the ring or recycle ;).

Martin was thrilled. He could hardly believe that the dancers present on Sunday were the same as on Saturday. Now we also received some encouragement from him. He now had hope, that he might be able to teach us the full 31 figures after all.

On the second weekend of the Workshop we students were once again highly motivated to learn new figures. Once again the weekend was dominated by lots of laughing due to incorrect execution of figures by all

Im November 2015 war es wieder soweit. Die Tamburins veranstalteten erneut den PlusWeekendWorkshop. Insgesamt haben sich 11 Students aus nah und fern angemeldet. Auch Angels waren regelmäßig zu Gast. Gott sein Dank, sonst wäre es recht schwer geworden, die vielen Figuren an nur 3 Wochenenden zu lernen.

Die ersten Stunden des Workshops waren mehr als chaotisch. Nicht mal alle Mainstream Figuren saßen. Das sorgte allerdings für viel Erheiterung bei den Tänzern, aber auch beim Caller – Martin Kull. Er war fassungslos 😊. In seinem Gesicht konnte man deutlich ablesen: Oh je, wo bin ich hier nur gelandet...? Denen soll ich Plus beibringen? Die können ja noch nicht mal Mainstream?!?!

Aber wir haben uns berappelt. Schon am 2. Workshoptag – dem Sonntag – wo es um 10 Uhr los ging (was hab ich mir nur dabei gedacht, mich dafür anzumelden, wenn man sonntags soooo früh aufstehen muss ... 😊) – flutschen die Figuren nur so. Bis auf das ein oder andere Highlight, wie weave the ring oder recycle ;)

Martin war begeistert. Er konnte kaum glauben, dass am Sonntag die gleichen Tänzer anwesend waren wie am Samstag. Wir ernteten nun auch etwas Lob vom Martin. Er war nun guter Hoffnung, uns doch die ganzen 31 Figuren beibringen zu können.

Auch am 2. Workshop Wochenende waren wir Students wieder hoch motiviert, weitere

those involved. Martin and Gisela were racing neck to neck on their list of mistakes. At lunch we were able to restore our energy with the delicious soups from Peter – ‘King of soup’. Every noon there was a different soup. So the second weekend was flying by as well.

And then it was already the third weekend. Only 4 figures were left to learn on this last weekend. Martin was proud of us for doing so well on time. Especially considering the first day *chuckle*.

So we absorbed the last figures just as eagerly, although we were all beginning to feel glad, that the three weekends would be over soon. After all it proved veery exhausting for everybody to be on the floor all Saturday and Sunday. But we all got through it okay. During a small Graduation ceremony we students got our diplomas and a photo of the group with caller ;). But we had also thought of the angels and organisers and they all received a small gift.

In spite of the hardships and the early get ups, these were three absolutely great, relaxed weekends that I wouldn't have wanted to miss.

neue Figuren zu lernen. Geprägt war das Wochenende wieder mit sehr vielen Lachern, aufgrund falsch getanzter Figuren von allen Beteiligten. Martin und Gisela lieferten sich ein Kopf-an-Kopf rennen, was die „Fehlerliste“ angeht. In den Mittagspausen konnten wir uns mit den köstlichen Suppen vom Peter – dem „King of the Soup“ - stärken. Jeden Mittag gab es eine andere Suppe.

So verging auch das 2. Wochenende wie im Flug.

Und schon stand das 3 Wochenende vor der Türe. Nur noch 4 Figuren waren an diesem letzten Wochenende zu lernen. Martin war stolz auf uns, dass wir so gut im Zeitplan lagen. Vor allem, wenn man an den ersten Tag zurück denk *schmunzel*

So nahmen wir auch die letzten Figuren wissbegierig auf, auch wenn wir alle langsam froh waren, dass die 3 Wochenenden bald vorbei sind. Es ist doch für alle seeehr anstrengend, samstags und sonntags „on the floor“ zu sein. Aber auch das letzte Workshop Wochenende haben wir Alle gut überstanden. In einer kleinen Graduation Zeremonie erhielten wir Students unser Diploma und ein schönes Gruppenbild mit

Caller ;). Die Angels und Organisatoren wurden von uns Students aber auch bedacht und jeder erhielt ein kleines Geschenk.

Trotz der Anstrengungen und des frühen Aufstehens, waren es drei super tolle lockere Wochenenden mit sehr viel Spaß, welche ich nicht missen möchte.



Translated by Nicole Siebentritt